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Kleine Anfrage zur kurzfristigen schriftlichen Beantwortung  
gemäß § 46 Abs. 2 GO LT  

Abgeordnete Hermann Grupe und Dr. Stefan Birkner (FDP) 

Wie schätzt die Landesregierung eine Sondersteuer auf Fleisch ein? 

Anfrage der Abgeordneten Hermann Grupe und Dr. Stefan Birkner (FDP) an die Landesregierung, 
eingegangen am 09.01.2020 

In einem Interview mit der NOZ hat Landwirtschaftsministerin Barbara Otte-Kinast sich für eine 
Sondersteuer für Fleisch ausgesprochen, um die Tierhaltung umzustellen. „Wir müssen sagen, wie 
die Ställe der Zukunft aussehen sollen. Diese Entscheidung brauchen wir 2020“, wird die Ministerin 
zitiert (https://www.noz.de/deutschland-welt/politik/artikel/1969468/sondersteuer-auf-fleisch-fuer-
besseres-schweineleben-im-stall#comments-jump-to). 

1. Handelt es sich bei dem Vorschlag um eine Position der gesamten Landesregierung?  

2. Wie soll sichergestellt werden, dass, obwohl die Sondersteuer nicht zweckgebunden wäre, die 
Steuereinnahmen auch tatsächlich dem Tierwohl zugutekommen, und wie schätzt die Landes-
regierung deren Wirksamkeit ein? 

3. Wie soll nach Auffassung der Landesregierung der Stall der Zukunft aussehen, und welche 
Maßnahmen und Entscheidungen sind für die jeweiligen Tierarten in 2020 konkret geplant?  

(V
erteilt am 14.01.2020) 
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